

Neue Kolleginnen und Kollegen

Sabine Dietel

Ich bin seit Mitte April 2024 als Mitarbeiterin im Projekt „Evaluierung der Anwendung der Bayerischen Kompensationsverordnung“ an der ANL tätig. Dabei koordiniere ich die Fachgespräche und Workshops mit unterschiedlichen Expertinnen und Experten und übernehme die fachliche Begleitung. Außerdem wirke ich daran mit, die Anwendung der Bayerischen Kompensationsverordnung zu optimieren.

Während meines Studiums der Geographie in Leipzig und Halle war ich in einem Nationalen Geopark im Raum Leipzig als Assistenz für Geotopschutz und Geotoppflege tätig. Dort erarbeitete ich Konzepte für nachhaltigen Geotopschutz und setzte diese mit lokalen Akteuren und Naturschutzbehörden um. Aus dieser Zusammenarbeit entstanden Kletteranlagen in

stillgelegten Steinbrüchen, Wanderwege und Bildungsangebote für Groß und Klein.

Nach Abschluss meines Masters „International Area Studies – Global Change Geographies“ 2022 in Salzburg arbeitete ich für ein Ingenieurbüro an Großinfrastrukturprojekten zum Stromnetzausbau, Elektrifizierung von Bahnstrecken sowie im Bereich Naturgefahrenmanagement.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten in der Natur, ob beim Wandern, Radfahren, Klettern oder Gleitschirmfliegen. Und versuche mich nebenbei an der Balkongärtnerei.

sabine.dietel@anl.bayern.de
+49 8682 8963-42



Isabel Mück

Ich bin seit Anfang Januar 2024 an der ANL und meine derzeitige Hauptaufgabe ist das Erstellen, Schreiben und Digitalisieren von Lehrgangsbegleitmaterial verschiedener Kurse, Aus- und Weiterbildungen. Ich bekomme so einen tiefen Einblick in das breitgefächerte Kursangebot der ANL und erweitere mein Wissen in den verschiedensten Bereichen durch die Aufbereitung und Ausarbeitung der Kursinhalte.

Geboren und aufgewachsen bin ich in Bad Reichenhall. Nach dem Abitur und einem Jahr auf Reisen habe ich meinen Bachelor in Ökologie und Biodiversität in Salzburg absolviert, gefolgt von einem Masterstudium in mariner Küstenentwicklung in Trondheim (Norwegen). Nach meiner Promotionszeit in Tübingen im Bereich Evolutionsbiologie habe ich mir einen großen

Traum erfüllt und war als Sennerin einen Sommer lang auf einer Hochalm im Nationalpark Hohe Tauern in Österreich. Zuletzt habe ich am Amt für Waldgenetik in Teisendorf im Projekt AQUAREL (Anpassung von *Quercus petraea* auf Reliktstandorte) als wissenschaftliche Mitarbeiterin gearbeitet.

Meine Freizeit gilt meiner Familie, meinen Tieren und meinem Garten. Außerdem gehe ich gerne auf den Berg, Joggen oder betätige mich handwerklich. Ich freue mich auf die kommende Zeit an der ANL, auf viele weitere interessante Einblicke und das Zusammenarbeiten mit meinen lieben Kolleginnen und Kollegen.

isabel.mueck@anl.bayern.de
+49 8682 8963-87



Neue Kolleginnen und Kollegen



Celina Stanley

Ich bin seit Anfang des Jahres 2024 zurück an der ANL. Vor meiner Elternzeit war ich im Stadtökologie-Projekt an der ANL tätig. Nun darf ich im Projekt „Landschaftsplanung in Bayern – kommunal und innovativ“ mithelfen, dem Landschaftsplan neuen Wind zu geben. Der Fokus meiner Zuständigkeiten liegt auf der Projektkommunen-Betreuung sowie der Öffentlichkeitsarbeit in Form von Veranstaltungen.

Dem städtischen Kontext gilt mein Interesse, weshalb ich nach meinem Geographiestudium und meinem FÖJ bei der ANL, Stadtökologie an

der Universität Salzburg studierte. Nach dem Studium durfte ich am Leibniz Institut für ökologische Raumentwicklung in einem internationalen und -disziplinären Team bei der Entwicklung einer App zur Bewertung von Grünflächen mitwirken.

Ich bin froh, wieder an der ANL zu sein und freue mich auf die abwechslungsreiche Arbeit im unheimlich kollegialen Umfeld.

celina.stanley@anl.bayern.de
+49 8682 8963-54